



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA



La fuerza
del cambio



BOLETÍN DE PRENSA

Con la Constituyente del Cambio Educativo

El Magdalena avanza en proceso constructivo que permitirá transformar la educación

**Se realizaron tres de las cinco Asambleas con diferentes representantes de los municipios de todo el Departamento.*

Transformar los modelos de enseñanza, procesos de participación y convivencia, así como fortalecer los conocimientos de los docentes, hacen parte de los ejes principales de la Constituyente del Cambio Educativo, liderada por el Gobernador Carlos Caicedo, la cual avanza en su consolidación, luego del desarrollo de tres Asambleas Subregionales se cierra el ciclo con los delegados de la zona Norte del Departamento.

Este 2 y 3 de agosto, en Fundación y Santa Marta, respectivamente, se efectuarán estos encuentros que contarán con la participación de representantes escogidos en 33 Asambleas Municipales, las cuales se efectuaron desde marzo hasta mayo, permitiendo que miembros del sector educativo y sociedad en general debatieran acerca de las principales necesidades en materia educativa.

El papel en esta segunda etapa sirve para que los participantes analicen y complementen las iniciativas más viables para la construcción de una ordenanza departamental acorde a las necesidades de la población educativa de todo el territorio.

Es importante destacar, que la Constituyente del Cambio Educativo se ha centrado en generar espacios de diálogos y concertación, los cuales han permitido conocer de cerca la realidad en materia de educación y además recibir propuestas de los mismos protagonistas del sector, para mejorarla, proceso que cumple con el objetivo del gobernador Caicedo en la implementación de la Revolución de la Educación y Becas del Cambio.

Boletín 1521

Lunes 1 de agosto del 2022

